

Fondazione

Aiuto Padre Pio

Zweck der Stiftung

Die Stiftung bezweckt die schnelle und unbürokratische Unterstützung an Menschen in Not, wie zum Beispiel sozial Benachteiligte, Mittellose, psychisch und physisch Leidende, sozial Geschädigte, notleidende Kinder- und Jugendliche und Betagte. Im Zentrum steht die soziale, medizinische und wirtschaftliche Hilfe an Menschen in einer Notsituation. Zudem leistet die Stiftung auch Spontan- und Nothilfe in ausserordentlichen Situationen.

Die Stiftung soll den Menschen Möglichkeiten aufzeigen und Zuversicht geben einen neuen Weg zu gehen, dies mit Aufmerksamkeit und Zuwendung. Im Sinne des Wirkens von Padre Pio sollen Opfergeist, Barmherzigkeit, Nächstenliebe sowie die Einfachheit der Herzen im Zentrum stehen.

Die Stiftung schafft hierzu Freiräume und Einrichtungen und führt Projekte durch, die es den Betroffenen ermöglichen, menschenwürdig zu leben und sich selbst als vollwertige Partner und Glieder unserer Gesellschaft zu erfahren.

Die Stiftung kann Zuwendungen finanzieller und materieller Art durch kostenlose oder vergünstigte Abgabe von Sammelgut wie Kleider, Hilfsgüter, Nahrungsmittel etc. leisten. Die Stiftung führt Projekte im Bereich des preisgünstigen Wohnens. Die Stiftung kann Freiräume und Erlebnisse schaffen zum Zwecke einer positiven Lebenserfahrung insbesondere für Kinder- und Jugendliche aus Familien in Not, Schulung und Vermittlung von Lebenswerten; Aufbau von Schulen.

Die Stiftung ist frei, mit welchen Mitteln und Projekten die Zweckverfolgung direkt oder indirekt erreicht oder gefördert wird. Sie kann insbesondere Hilfsgüter sammeln und erwerben, diese lagern und verteilen, aber auch werthaltige Waren zwecks Generierung finanzieller Mittel für ihre Hilfsprojekte veräussern. Die Stiftung kann Spendenaufrufe und wohltätige Anlässe organisieren. Nach Möglichkeit bezieht die Stiftung Waren und Dienstleistungen von Kleinbetrieben und Gewerbetreibenden in Notlage aus der entsprechenden Region, wo die entsprechende Hilfe ankommen soll. Die Stiftung kann Liegenschaften erwerben oder mieten, diese aber auch veräussern, überbauen und belasten. Die Stiftung soll nach Möglichkeit ihre Ziele auch dank ehrenamtlicher Mitwirkung verschiedenster Kreise erreichen.

Die Stiftung erfüllt ihren Zweck durch eigene Projekte. Sie leistet keine Unterstützung an Projekte anderer gemeinnütziger oder sozialer Einrichtungen.

Die Stiftung ist ausschliesslich gemeinnützig und humanitär, sie verfolgt keine kommerziellen Zwecke und ist nicht gewinnstrebig. Sämtliche Erträge und Zuwendungen kommen alleine der Stiftung und damit der Erfüllung ihres gemeinnützigen Stiftungszwecks zugut. Sie ist politisch und konfessionell neutral. Sie kann ihre Tätigkeit in der Schweiz und im Ausland wahrnehmen.

Die Leistungen der Stiftung sind subsidiär zu staatlichen Sozialleistungen; die Stiftung nimmt Bund, Kantone und Gemeinden keine Aufgaben ab, zu deren Erfüllung diese von Gesetzes wegen verpflichtet sind.

Die Stifter behalten sich vor, den Stiftungszweck gemeinsam im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten und der Bewahrung der Gemeinnützigkeit zu ändern.